

Hemos tenido el privilegio de tener en nuestras oficinas, de forma temporal, el retrato de la segunda esposa de Antonio de Torres, Doña Josefa Martín (natural de Sevilla). Según datos de registro se casaron el mismo año en el que Torres ganó la medalla de bronce en la Exposición Universal de la ciudad hispalense en 1858.

Se trata de una pintura al óleo (alto 117 cm x 97 cm ancho), de cuyo autor no se sabe nada, solo se puede leer levemente en un borde del cuadro las iniciales MMA. El retrato estuvo en manos de la familia hasta que fue donado al Excmo. Ayto de Almería. Según cuenta la leyenda familiar, Torres pagó el cuadro con una de sus guitarras. La imagen guarda el retrato de Josefa Martín como si se hubiese pintado recientemente, de ahí que el recuerdo de la época este aún presente. Josefa Martín Rosado murió el 22 de febrero de 1883 en La Cañada de San Urbano.

